

La UGR reformará la facultad de Educación

Las obras se acometerán en el salón de actos y en el gimnasio. Las instalaciones se adecuarán a los discapacitados

BLANCA ORELLANA/ CEUTA | ACTUALIZADO 28.01.2008 - 01:00

0 comentarios 0 votos    

El nuevo rector de la [Universidad de Granada](#) (UGR), Francisco González Lodeiro, ha anunciado que durante el transcurso de este periodo escolar se acometerán una serie de reformas en la Facultad de Educación y Humanidades de Ceuta destinadas a renovar y modernizar las instalaciones del centro, dadas las múltiples carencias que éste presenta y que fueron denunciadas por profesores y alumnos en el acto de Santo Tomás de Aquino que tuvo lugar el pasado viernes.

Entre las reformas que se acometerán se encuentra el acondicionamiento del salón de actos, donde Lodeiro prometió llevar a cabo una serie de "mejoras" que permitan que este espacio pueda cumplir con las funciones que le han sido asignadas. De otro lado, se encuentra un proyecto destinado a renovar por completo las instalaciones del gimnasio con el que cuenta la facultad, que se verá remodelado por completo, dado que se encuentra en un estado significativo de deterioro.

En un principio, éstas serán las principales obras que se llevarán a cabo en el centro, sumado a la adecuación de sus instalaciones y accesos para personas con discapacidad en cuanto a la movilidad, pues el facultad carece de accesibilidad para este colectivo, a pesar de que la norma europea obliga a todas las administraciones públicas a que se cumpla esta directiva. Para el desarrollo de estas obras, el nuevo rector de la [Universidad de Granada](#) ya ha preparado un proyecto en el que se incluyen todas las reformas que se acometerán, aunque de momento no se conoce el presupuesto que se ha destinado para su puesta en marcha. De otro lado, también se llevará a cabo un plan destinado a "apoyar la investigación", ya que este aspecto supone una de las principales carencias de la facultad ceutí, aunque en este caso su carácter es científico y divulgativo.

Además de las carencias que presenta la facultad de Educación y Humanidades en cuanto a su infraestructura, el rector de [la UGR](#), habló también de otras iniciativas que se deben poner en marcha. En concreto, se refirió al escaso personal de Administración y Servicios del centro, colectivo hacia al que mostró su compromiso con "un apoyo que permita la descentralización para el desarrollo de su capacidad administrativa", a lo que se le une la necesidad de aumentar la plantilla actual.

Respecto al ámbito cultural de la vida universitaria, destacó la posibilidad de extender los cursos de verano o de llevar a cabo otras propuestas culturales de similar índole.



La facultad necesita obras que la modernicen.

0 comentarios 0 votos    

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

[ENVIAR COMENTARIOS](#)